
Oggi l'incontro a Roma con il ministro Veltroni 
Le accuse del direttore dei lavori Colombo 

«Ritardi al Piccolo? 
Chiedete a Zanuso» 
Oggi il consiglio di amministrazione del Piccolo andra a 
Roma a chiedere diuto al neoministro Veltroni Ma intanto 
nessuno se la sente di fare prevision] concrete sui tempi di 
consegna alia citta della nuova sede del Piccolo Teatro 
Anche perche sono molti i problem! ancora in attesa di so 
luzioni che, comunque, costeranno altro tempo e denaro 
II direttore dei lavori, Adolfo Colombo della MM racconta i 
motivi dei ritardi 

MARCO CREMONESI 
• i Allora assessore vogliamo fare 
il punto sulla vicenda Piccolo lea 
tro? «Se ci nesce lei le faccio avere 
I Ambrogino Non e certo I ironia a 
mancare all assessore comunale al 
ia Cultura Philippe Daveno una bat 
tiita non la nega a nessuno tutlavia 
i! cantiere e ben lungi daii esserchiu 
so Se alia direzione lavori mcariLO 
ad Adolfo Colombo della Metropoli 
tana milanese si dicono fiduciosi di 
poter consegnare il teatro entro la 
prima decade di luglio < ome pievi 
slo Daveno osserva che il sipano la 
ghafuoto e lanto rumoroso da esse 
re piu adatto per una metropolitana 
tin perunteatro LostessoColom 
bo ammetle il problema ma soslie 
ne die i on un rmforzo del coslo di 
qualche elecma di milioni c qual 
c he settirridna di tempo la vibrazio 
ne puo essere superata Secondo 
Colombo una parte notevole dei n 
tardi e conncssa alia mcssa in liqui 
dazione della Ifg Tetlanianti aggiu 
dicatana dell appalto II nnnovo de 
gli incanchi per il completdmento 
del teatro e un aspetlo che nguarda 
1 assessore ai Lavori pubblici Paolo 
Vantellmi II quale tuttavia face 

Eu sono altn non dniti del e mtie 
re quelli ehe secondo (ciombo so 
no imputabili al progettisl i Marco 
Zanuso I a eaneellala id esempio 
1 architctto la voleva in bronzo ton 
un disegno particolanssirno Costo 
532 milioni Alia fine dopo mollt 
proteste il progenia si e tlovuto it 
conlentare di un caneello in atciaio 
bronzato che alle easse tomunali 
costera al futuro perche al mo 
mento non esiste ancora solo 83 
milioni Oppure le balaustre i proto 
hpi sottoposti a Zanuso sono sempre 
stati respinti Quando finalmentc s e 
convinlo racconta Colombo la Ifg 
e stata messa in hquidd/ione e il la 
voro ha dovuto essere iiassegnalo 
E ancora un ala della costruzione di 
horo Bonaparte dovevaessere dcdi 
cata suti-epiani ansorante Mala 
disposizione delle funziemi prevista 
da 7anuso sosticne Colombo e 
slala bocciata dai vigili del fuoco e 
dall Ussl I ala alia fine estilade 
stinala ad ospitare una biblioteea e 
una caffeltena ma ownmcnle e 
be n lungi dall essere t omplc lata F 
po ceilloimentonedclk noil rone i 
ne in questo c aso tl m itc he tr i /a 

nusoelaSam laziendacheharea 
lizzato i suoi disegni Se e per apnre 
il lealro noi possiamo allestire dei 
sedili prowison con una spesa di 
una ventina di milioni spiega I am 
minislralore della Sam Ennco Caz 
zaniga Quanto a quelli definitivi le 
spectfiche tecniche che abbiamo in 
mano oggi sono insufficient! e se 
realizzate porterebbero a una boc 
cialura dell agibilita del teatro Se in 
tempi stretti la direzione dei lavori ci 
notifichera gli adeguamenti neces 
san anche rispetto ai costi forse 
potremmo riuscire ad accorciare i 
tempi Unsollecitodicuitenercon 
to la Sam puo giovarsi di una proro 
ga ehe nei suoi calcoli (ma non in 
quelli della MM) porterebbe la con 
segna dei sedili a Natale Intanto 
sul Piccolo stanno piovendo le atte 
sta/ioni di solidaneta a Strehler e 
I invito a non mollare oltre che da 
tutli i teatri stabili itaiiani da nume 
IOSI esponenti della cultura e dello 
spetlacolo L assessore provinciale 
alia Cultura Pamela Benelli in pole 
mica con il smdaco Marco Formenti 
ni ehe I altro giomo andava nebulo 
samente ragionando del dopo Stre 
filer sostiene che la citta non puo 
fare a meno del regista E il capo 
gruppo Pds in Comune Stefano Dra 
ghi nncara Semmai si pud fare a 
meno di F-ormentim Un documen 
to congiunto di parecchi teatn mila 
nesi ncorda che non esiste solo il 
Piccolo e ci deve essere un ascolto 
per le nvendicazioni dell intero tea 
tro Contro Strehler il «rnimstro del 
la cultura del governo della Padania 
Massimo Scaglione e il capogruppo 
di An in consigho Riccardo De Cora 
to 

II Cdu contesta Teccesso di contrawenzioni per divieto di sosta 

Multe o tasse mascherate? 
PAOLA 

• II servizio di ceppatura delle 
auto deve essere abohto perche e 
inutile e antieconomico e il Comu 
ne lo applica con scopi diversi da 
quello previsto dal nuovo codice 
della strada Lo hanno affermato 
len assumendo le vesti di vera e 
propno partito degli automobili 
sli gli esponenti del Cdu a Palazzo 
Marino Maunzio Lupi e Aldo Bran 
dirali 1 due hanno anche annun 
ciato che presenteranno in consi 
glio un ordine del giorno volto ad 
abolire I uso delle ganasce L arti 
colo 159 del codice della strada ha 
spiegato Lupi prevede che il servi 
zio di ceppatura sia opzionale e 
non obbligatono echevadaapph 
cato quando i! veicolo causa intral 
cio o pencolo alia circolazione 
Ouindi si puo usare h rimozione 
lorzata 11 servizio inoltre e stato 

SOAVE 
appaltato all esterno e nel 95 per 
oltre 14milaceppature i malcapitati 
autoimobilisti hanno pagato 745 
milioni finiti quasi tutti alle imprese 
pnvate mentre al Comune sono n 
masti solo 107 milioni tSembra e 
il commento che I unico scopo sia 
quello di dare lavoro alle ditte Pla 
fam e Plantamura & figli 

Sono stati poi resi noti i dati uffi 
ciali del Corpo di polizia munictpa 
le dai quali nsultache 180 per cento 
delle multe viene fatto per sosta ir 
regolare e divieto di sosta e che 
qumdi il Comune usa le multe in 
costante aumento negh ultimi tre 
anni e con una previstone di 70 mi 
liardi nei bilancio 96 come una 
tassa e non come uno strumento 
"dissuasive e neducativo In parti 
colare le soste vietate rappresenta 
no ben 429 153 multe le soste irre 

goian 378 892 i veieoli teppiti 
14 074 e quelli rimossi 28 H9 Assai 
meno numerose le altre eonlrav 
venzioni Di queste 19 49b nguar 
dano I invasione di corsie riservate 
ai mezzi pubblici 5 101 il mancato 
uso delle cinture di siturezzj 2S2 
la guida sotot I influenza di alcool o 
sostanze stupefacenti 18 862 lave 
locita pencolosa 128 384 altre vio 
lazioni non specificate al i_odice 
dellastradae 16 852perviolazioni 
dileggieregolamenti 

E stato ncordalo inoltre ehe I ar 
ticolo 208 del eodice prevede e he 
tutti i proventi delle multe siano in 
\ esliti per il miglioramento dc II K ir 
colazione della segnalelicastidda 
le e del corpo dei vigili La giunta 
qumdi dovrebbe stabilire ogni in 
no con un apposita delibera le 
quote da destmare ad ognuno di 
questiscopi ma dal 9 J ladelibera 
non si e mai vista in questo sen so 

! Amministrazione nsulta dunque 
in leicnipie nte e secondo gli espo 
nenti del Cdu potrebbe essere 
cspost i ai rieoisi al Tar da parte di 
qu iKî si uttadino mullato 

Ncllempito demagogico pro 
automobili Brandirali ha infine n 
bitlito inche la proposta fatta ai 
tempi della discussione sul Pur di 
tagliare i marciapiedi per insenre 
pirt htggi proposta gia ampia 
menu criticata anche dallopposi 
/lone di sinistra Anche noi siamo 
< onvmti the I uso di metodi vessa 
ion e ome sono appunto le ganasce 
sia cia guardare eon cautela dice 
VaitLr Molmaro del Pds ma la si 
tud7ione di sosta selvaggia e ai lirni 
ti del sopportabile Lalternativa al 
eaos attuale non nsiede nell aboli 
zione delle multe o nei ncorsi con 
Iroiposteggidpdgamento ma nel 
I applieire fino in fondo le hnee e 
glnndii"/ indieilidilPut 

«I1 sindacato scelga il nuovo» 
MARIO STOPPINI' 

m Ho seguito eon ink rosst d i 
I osse rv ilono lomb irdo lo svolgersi 
de i toiigrcssi eie Ik categoric e de lie 
sluitluie temloiialidelldCgil M inlt 
rtssuoglii rt dleunieltn enlidifon 
do del dibattito eon la sere na eonsa 
ptvokz/i di non senlitmi ui estn 
nio Iniun/ilutto il peggionre ck He 
eoneli7ioni eli I ivoro anche nella ne 
ia I ombudi i ( iltdprodullivila illo 
numerodi mot tie inforluni sul lavo 
ro strioidinano alleeee so tvasio 
ni ill ipphc t/ioni eontfaltuili) I 
iuoridubbioehi in que sic tonic sto 
si dtblu iggiornart t IrisUnre h 
polilie i eonurtcilivi sull insie me 
de Ik queslionidlivellotcrntorialf A 
I lie proposito [xjiso debbano esse 
n eiiskx Hi siiperloStaloehe pc i il 
sind it ito poUru funzKini i live Ho 
ill lie ugioni t kilt mton sen/ if H 
unir nu no una smlesi uilotevolt 
in inn no pi suite ilivellon i/ion i 
k lk< one inoltre un i sost in/nle 
mnov i/iont delmodello onlnlhn 
k ilqu ilt lond mdosi sulk t sprt s 

sioni categonali e n l/ion ilt in ir 
pale perfilierie nonsr ID pi i issdlu 
meixeologieo trou IK IK JI n< nsu 
ni ternlon ill 11 fkssibilil i i m c s i m 
in t ipportoat,!' mtt rloelit >iin nlr it 
Lulled ille neecssuie spiinnenli 
zioni nel I ivoro ehe si trislonn i i 
nelli mdiudu i/ione di 11 i tr p u1i 
ehe non siano U sol i e Ir i li/i i ik 
Confiiidustni Pertompnu unopc 
n/ione di questa n ltut i x one 
una discontinued fotU p litit \ eel 
oigmi// itiva ill inleino I un sin 
d it. ilismo conledt r ik i 1 ik pi ) 
I ensioni lulouoin i ( >n e inn t ill 
plunlistiei I leenmo lulli issienu 
lesoro dell insetfn unt nt tic I c i 
riggioehe In ivuto ui dirgink i 
tilth c iro eonie 1 uei ino 1 im i ehe 
non i bin Lmoii id opt rue set Ilt 
tome 11 s\t It i dell fin nt i I PS t 
dssunit ndo un I posi/1 in 11 lie i n 
spttlo il lelerendum nidi Hi tontio 
il ek en lot. hi net piv il itn idotk I 
1 1 ft bbnio ^1 \ogli dm tht 11 
tostilu/ioiit i i un nuo\ i I unit mo 

sogge tto confederal e un atto di co 
I iguo da dttuarsi qui ed ora in que 
sto eontt slo stoneo nel quale anche 
gnzie allaeeordo del 23 luglio 93 
alia nfonna delle pension! al com 
volgimento e alle lotte dei lavoraton 
parrebbe delinedrsi per questo Pae 
se un eimmmo verso la normalita 
t tf un i stabilita non priva di proble 
mi ma che rappresenta uu divenire 
del tuilo nuovo nel quale sono possi 
bill quei eambiamenli istituzionali 
elu poilmo finalmente lo Stato lad 
dove vrvono e lavorano i titladmi 
D iltra parte in una fase di semplih 
e i/iont tlella politicd possiamo 
eontinuare eon lo stesso modello e 
11 stt ssa eeinfigurazione di Cgil Cisl 
e Uil?C erto vi sono aneora problemi 
e sono quelli ehe sono stati oqgetto 
di e mlronto anche con gli esperti 
m i nessuno ragionevolmente oggi 
pin consider tic quel problemi eo 
nu nisorniont lbili Va quindi pro 
dotlo I ultimo sfoi7o pnma del eon 
gressodelhCgil affinehe dal lavoro 
svollo ton gli tsperti prenda I awio 
lo st itulo dt I nuovo sindat alo unila 

no Mapensochevisiaunaragione 
in piu che parte propno da noi che 
viviamo e lavonamo nell organizza 
zione Occorrono infatti sentien 
nuovi motivazioni nuove distnbu 
zione del forte potenziale in modo 
nuovo occorre anche nmettersi in 
gioco e per fare questo necessitaun 
evento piu grande di ognuno di noi 
owero il nuovo sindacato unitano 
autonomo e pluralista Lawio della 
fase costitueute e contemporanea 
mente un contaminarsi nel pensiero 
e nell azione negli still di vita e nel 
modello orgamzzativo ma e anche 
una scossa salutare che permetle di 
ngenerare in un nuovo rapporto 
eon i lavoraton anche il senso e la 
forma dell appartenenza al sindaca 
to II nuovo soggetto confederale ed 
unitano e un problema di questa fa 
se stonca e di questo gruppo dirigen 
te Mi piacerebbe lantoche tra il ton 
gresso della Cgil e quello di Cisl e Uil 
della prossima pnmavera questa 
seeltasicompletasse 
* Seqretano generate aggiunto Cisl 

Lombardia 

Alcatel in piazza 
contro i tagli 
•I Questa mattina gran p iral i di 
dingenti Alcatel Italia (ben 270] U 
1 hotel Gallia per la prest nt IZIOIR 
ufficiale del nuovo amminislial nt 
delegato Samy Galtegno M i \l 
pranzo di gala offerto dall i sot iel i 
potrebbe nsultare indigesto I |>iii 
d uno I lavoraton m lott \ d i mc si 
per la soprawivenza dello stab h 
mentodiMilanoecontrtnll ipliodi 
eentinaia di posti di lavoio tra la se 
dedivialeBodioeglumpianliel \ i 
mercate e Concorezzo hinne in 
fattiinciettounoscioperod ilk 9 1i 
alle 12 eun presidio manift st vio 
ne propno ddvanti iKnlln it Rsu 
milanesi promettono ideL,uili il 
dobbi stenografiti per jeiikit 
meglio visibili le ragiom tit II i prott 
sia II conlenzioso tra izicndd t oi 
ganizza/ioni smddeili e eoni|)tn 
diatom inuotidclk np|>n st n 
lanze unit me dell i Ale ilt 11 u i di 
viale Bodio enicssa illtimine I 
una assemblea durante la qu ik t 
stalasancita h rotturi delle tr ilt ill 
ve Lunedi storso in Assok mb ud I 
il tonfroi to ti i le parli h i subilu 

una bnise a freridti In quella sede 
1 i/it net i ivtebbe espresso la <vo 
knlitli mure la protedura per la 
t issi integrazione ' aordinana 
jjt i 1200 icrsone disattendendo 
tosi in modo radeale per la se 
tone! nolt unseimesi ictordisot 
tost nth inAssolombarddealmini 
stc 10 1 Ale ilel si nfiuterebbe di di 
st nu K nel me nto del piano mdu 
stn ik e que slo vieneielto dai dele 
e,-ili eouit il segno di una decisa 
volonli del gruppo di imporre il 
proL,nssivo e lotale disimpegno 
nt I ni slto patsc 1 dsscmblea 
think il nspttto degli accordi la 
s il ign ir ii l di tutlc le attivita e di 
t illt it stdi It Ksuminactlanopoi 
ni/nliu sul piano istituzionale e 
k g ik st qutsti vmeoli non verran 
nortti pili nel piano industnale In 
I mil ehudei inno un ineontro ai 
in nisin di I I ivoto e dtil I idustna 

il din imt nlosinddcaledior 
L, ini7/ m ma gior idta di lotta per 
f ilk il t,mppo eon manifestazione 
n i/iun ik i Milano entio il 14 giu 
Mio 

Alia «Montebello» 
Celebrata a Milano 
la Festa dei carabimen 
I ventunomila carabimen delta di 
visione Pastrengo inquadrati nei 
912 reparti di Lombardia Piemon 
te Liguna e Valle d Aosta hanno 
perseguito lo scorso anno 342 142 
reati arrestando 12 619 persone e 
denunciandone a piede libera 
84 368 Sono stati sequestra!) 1212 
chilogrammi di stupefacenti 3 626 
armi 198 chili di esplosivo ed e 
stata recuperata refurtiva per circa 
40 mihardi di lire Sono stati sco 
perti i responsabili di 126 omicidt 
volontan e di 1 336 rapine I dati 
sono stati illustrati len nella caser 
ma «MontebelIo a Milano dal co 
mandante della divisione e della 
regione carabimen Lombardia 
gen Nicole-Bozzo durante la cele 
brazione del 182 annaersano di 
fondazione dell Arma Complessi 
vamente i carabimen delle quattro 
regioni dell Italia nord occidentdie 
hanno subito lo scorso anno due 
morti e 2 241 fenti Dopo aver pas 
sato in rassegna i reparti di forma 
zione schierati nel cortile della ca 
serma e aver reso gli onon ai cadu 
ti il gen Bozzo e le altre autonta 
civili e militan hanno consegnato 
!e ncompense In particolare tre 
medaglie di bronzo al valor civile 
sono state consegnate ad altrettan 
ti carabimen del comando del Pie 
monte per gli interventi di soccorso 
durante 1 alluvione del novembre 
94 Una croce commemorativa 
per la missione di pace nella citta 
di Hebron e stata consegnata a 
due ufficiali e tre sottufficiali 

Ladri di griffe 
Furto con scasso 
da Moschino 
La banda delle gnffe ha colpito an 
cora dopo aver messo a segno altn 
furti nelle scorse settimane Un fur 
to di capi di abbigliamento femmi 
mil e stato compiuto I alfra notte 
nel negozio Moschino di via Dun 
ni a Milano I ladri sono nusciti a 
penetrare nei local! dopo avere ta 
gliato la saracmesca a maglie dell 
ingresso si sono quindi imposses 
sati di diversi capi di abbigliamen 
to per un valore di circa 20 milioni 
di lire e sono poi fuggiti II negozio 
e dotato di un sistema d allanne 
collegato a un istituto di vigilanza 
cittadino il cui personale ha avver 
Wo subito la polizia dopo avere n 
cevuto pochi minuti dopo le 3 il 
segnale della piesenza di scono 
sciuti nell intemo dei locali M 
quando gli agenti sono mtervenuii 
dei ladn e dei vestiti non c era pul 
traccia 

Per una paternity 
Prelevato il sangue 
prima deila sepoltura 
Una singolare vicenda e all esame 
della pnma sezione del tnbunale 
civile che per accertare una pater 
nita ha disposto il prelievo di san 
gue da una persona deceduta pn 
ma che ne venisse effeltuata la se 
poltura Ad awiare la procedura 
sono state le sorelle Michela e Cn 
stina Maier nspethvamente di 26 e 
21 anni che sostengono di essere 
figlie di Giovanni Chiavern un uo 
mo di 59 anni deceduto pochi 
giorni fa Mentre la salma si trovava 
ancora allospedale di Bollale il 
presidente del tnbunale Giuseppe 
Patrone ha disposto il prelievo di 
sostanze immunoematologiche 
(disposto anche sulle due sorelle) 
per poi effettuare 1 accertamento 
tecmco attraverso il quale disporre 
1 eventuate dichiarazione di pater 
nita Nella memoria che le soiclle 
Maier hanno presentato attraverso 
1 aw Giacomo Pagani si sostiene 
che esse sono nate da Maria Maier 
una donna che dal 1969 ha rego 
larmente vissuto con Giovanni 
Chiavern senza che tra i due si ar 
nvasse al matnmonio In pratica 
luomo si sarebbe sernpie com 
portato come il vero padre senza 
mai esserlo per lo stato civile Dal 
10 giugno prossimo cominceian 
no gli esami di laboratory nell Isti 
tuto di medicina legale Nel giro di 
90 giorni presenteranno la relazio 
ne L iniziativa delle sorelle Mater e 
legata a motivi successione 

ILPDS 
Cinisello • Parco di Villa Ghirlanda 
festa dell Umta lino al 21 giugno 
Awiso La nunione tongiunta del 
Comitato Federate c della Tom 
missione Federate di Garan/ia gia 
prevista per lunedi i giugno a 
causa dei concomitanti lavori del 
la Direzione nazionale del pds in 
calendano il J giugno a roma 6 
convocata per lunedi 10 giugno 
alle ore 18 Odg ele?iont del 
nuovo Segretano della fedenwio 
ne vane e eventuali Sara pre 
sente Marco Minniti della Segrite 
ria nazionale Pds Si raccomanda 
la presenza e la puntualitd 
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